

Il était une fois un dragon bleu comme la mer bleue et aussi verte et les coraux oranges et beiges et jaunes et rouges. La mousse est verte sur les cailloux et il y a des requins et des barracudas et des oursins avec des pics noirs. Il y a aussi des lièvres de mer et des arapèdes vertes. Il y a aussi des moules et il y a aussi coquillages violets et blanches. Il y a aussi des sardines bleues et aussi des anchois et aussi des dauphins. Il y a aussi des requins nourrice et des phoques et des otaries grises.

Yaqîn, 7/9/19

Bonjour je m'appelle Maxime. Je suis un chien et je vis dans une maison à la montagne avec ma maîtresse Lucie.

Lina, 3/09/09

Il était une fois un guépard et dessus le guépard il y avait Jona. Ils parcourent le monde.

Errol, 07/09/19

Il était une fois un dauphin qui avait trop chaud à cause du réchauffement climatique. Alors il alla dans l'océan prévenir les poissons pour faire une manifestation et ça marcha.

Rita, 4/09/19

Moi,

Je suis une fille brune et gentille. J'adore les chevaux. Ils sont magnifiques mais je préfère les noirs. J'ai un frère très rigolo. Pour moi c'est le meilleur. J'ai un autre frère de trois ans, il est très mignon, lui aussi. Mon père m'aime beaucoup et ma mère aussi. J'aime ma famille.

Yasmine, 3/09/19

C'est l'histoire du tigre blanc. Il était dans une cage, il me faisait pitié. Alors je l'ai délivré. Au début il voulait me manger mais comme je l'ai délivré il ne m'a pas mangé. Alors nous sommes devenus amis.

Yasmine, 10/09/19

Il était une fois dans le désert, Steve cherchait le temple du désert quand soudain un géant éclair frappa sur l'Overworld et le monde de Minecraft fut téléporté sur Fortnite. Steve découvrit Tomato temple, la météorite, le cube, les failles, la fusée, les visiteurs et beaucoup d'autres gens. Un jour il partit dans la fusée et décolla et puis alla dans la faille et retrouva Minecraft.

Nils, 9/9/19

Il était une fois un petit garçon qui s'appelle Nils et il avait un chien. Un jour il y a eu une tempête énorme et leur maison s'est envolée. Alors ils sont allés dans une grotte pour habiter dans une grotte pour habiter la vie. Ils vont chercher à manger l'été pour qu'ils ne meurent pas de faim l'hiver.

Lina, 9/9/19

Il était une fois un petit garçon c'était le seul bébé de la famille tout le monde venait donner un cadeau au bébé. Le grand-père donna une couverture. Il s'appelait Jules. Il grandit. Sa mère voulut jeter mais dès que sa mère partit Jules reprit la couverture et il la rangea dans un placard.

Garance, 9/9/19

Bricabracs :

Bricabracs c'est trop bien !
C'est la meilleure école du monde.
On travaille évidemment mais on joue aussi on fait beaucoup de choses qu'on aime. On s'amuse bien on a plein d'amies. On prend nos responsabilités. Il y a même des poules. La jument des voisins elle s'appelle Princesse. Elle est aveugle mais très gentille. Moi je suis une princesse des nuages et ma robe est bleue ciel. Ma passion c'est les chevaux. Le samedi je fais du cheval. Mon cheval préféré c'est Sisi je l'adore. Elle est noire et très grande et gentille. Je l'aime beaucoup.

Yasmine, 9/9/19

Il était une fois un feutre on ne le rebouchait pas. Donc il a décidé de partir mais les autres avaient besoin de lui. Donc il est venu mais il n'avait pas plus d'encre parce qu'il a séché donc on avait plus besoin de lui

Mimi, 9/9/19

Il était une fois un flocon de neige qui en avait marre de tomber tous les hivers. Alors il dit qu'il était trop vieux et il se mit à la retraite. Il rencontra un chien qui le bouffa il dit : « Miam ! ».

Rita, 9/9/19

Il était une fois un éléphant qui voulait des ailes pour aller dans les nuages mais il était un éléphant. Un jour il demanda à la flaque magique qu'il voulait des ailes : « D'accord tu auras des ailes. ». Et il avait des ailes mais c'était des ailes de canard. Il était bien trop gros donc il demanda à la flaque magique « je veux être normal. ». « Ok tu seras normal. ». Et il ne voulu plus jamais avoir des ailes. A la place il observa les oiseaux.

Stefan, 9/9/19

Il était un dragon céleste et fantôme. Il habitait dans un tombeau noir et blanc. Dedans il y avait une tombe et dedans cette tombe il y avait le dragon.

Yaqîn, 9/9/19

1/Le Nesere est comme un enfer sur terre enfin sous la terre. 2/Il n'y a pas d'eau, que de la boue. Si nous essayons l'eau disparaît. 3/Il y a des monstres dans le Nesere : les gastes (ils sont toujours tristes) et les pig-mans (ils attaquent que si tu les attaques). 4/Ah non ! Pas de quatrième partie car je ne sais pas quoi dire.

Lilas, 9/9/19

Il était un escargot qui gagnait toutes les courses et un jour il perdit.

Errol, 10/9/19

Il était une fois Michael Jackson il était dans un monde de Dragon-Ball. Il était content car c'est son dessin-animé préféré. Mais ce qui n'allait pas c'est qu'il n'arrivait plus à danser puis après il se reveilla dans son lit.

Jona , 9/9/19

Le dragon :

Il était une fois un dragon qui tournait autour d'un château. A l'intérieur du château une princesse est enfermée et elle s'ennuyait et elle perdait son pouvoir. Le dragon surveillait si jamais il y avait un prince qui venait délivrer la princesse alors le dragon cracherait des flammes autour du prince. Un jour un prince qui connaissait bien le dragon, comme il voulait délivrer la princesse, il se cacha dans les buissons. Le dragon était derrière le château. Le prince monta dans le château et délivra la princesse et c'est ainsi qu'ils vécurent heureux jusqu'à la fin du monde.

Jasmine, 9/9/19

Dinomir habite dans un cerveau.
Une fois il déménage dans le monde Fortnite. Il se transforme en chien. Moi je suis Vandetta et mon copain Sentinel Sombre. On va à l'aventure du monde et notre copain Iconic nous rejoint.

Jona, 10/9/19

Episode 2 :

Chez ma copine à l'intérieur il y a un bac à boules et après ils sont allés au restaurant.

Episode 3 :

Il y avait des croquettes, du lait, de la pâté pour chats.

Nathan, 9/9/19

Il y avait une fois une maison petite. Il y avait un garçon qui avait construit une maison sur l'arbre. Alors il se réfugiait dans la maison de l'arbre.

Toto, 9/9/19